



Tief traurig, dass wir dich loslassen müssen und dankbar, dass wir dich in Gottes Händen wissen,

nehmen wir in Liebe und Dankbarkeit Abschied von meinem Mann,
unserem Papa und Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten

Friedrich Falch

Architekt

der nach schwerer Krankheit und dem Empfang der Hl. Krankensalbung am 10. September 2024
im 80. Lebensjahr im Kreise seiner Familie friedlich eingeschlafen und zu Gott heimgekehrt ist.

Wir begleiten ihn am Samstag, den 14. September 2024 um 10.30 Uhr von der
Totenkapelle aus zum Begräbnisgottesdienst in die Stadtpfarrkirche Landeck und anschließend
auf den Stadtfriedhof zur letzten Ruhe.

Landeck, im September 2024

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Frau Irma
Deine Kinder Sabine, Andreas mit Martina, Johanna mit Christoph
Deine Enkel Anna-Katharina, Peter, Emilia, Florian, Aurelia
Deine Schwester Hanni
Deine Schwägerinnen und Schwager

Im Namen aller Patenkinder und Verwandten.

Den Rosenkranz beten wir am Freitag um 18.30 in der Stadtpfarrkirche Landeck.